



Me Weledji Miriam, pionnière de la justice au Cameroun, s'est éteinte à l'âge de 86 ans.

La communauté juridique du Cameroun est endeuil. Me Weledji Miriam, la toute première femme à accéder au barreau du pays en 1968, est décédée ce 11 mars 2024 dans la ville de Limbé, cette figure emblématique du monde juridique camerounais laisse derrière elle un héritage remarquable.

Mamie Weledji, comme l'appelaient affectueusement ses collègues, a marqué l'histoire en brisant les barrières de genre dans le domaine du droit. Son parcours inspirant et sa détermination à réussir malgré les obstacles ont ouvert la voie à de nombreuses femmes qui ont suivi ses traces.

Il est important de rappeler que Me Weledji Miriam ne doit pas être confondue avec la célèbre militante politique Me Alice Nkom encore en vie, qui a été la première avocate francophone au Barreau du Cameroun.

Chacune de ces femmes extraordinaires a laissé une empreinte indélébile dans le domaine juridique du pays.